## Schriftliche Eingabe an den Regionalausschuss Walddörfer vom 28. August 2023

Radverkehr in Volksdorf: Besserer Zugang des Ortskerns durch Freigabe der Straße Groten Hoff für Radfahrer in beide Richtungen

## **Problem**

Radfahrer, die den Ortskern Volksdorfs aus Richtung Süden/Westen erreichen wollen, müssen die enge Einbahnstraße "Claus-Ferck-Straße" entgegen des Autoverkehrs nutzen. Andernfalls sind größere Umwege erforderlich.

Allerdings ist die Claus-Ferck-Straße aufgrund der schmalen Platzverhältnisse für Radfahrende nur schlecht nutzbar, viele Radfahrende meiden diesen Weg:



## Lösung

Die Einführung des Zweirichtungsverkehrs für Radfahrer in der Einbahnstraße "Groten Hoff" würde den Zugang zum Ortskern deutlich vereinfachen und zugleich die enge Verkehrsführung in der Claus-Ferck-Straße etwas entspannen.



Der Regionalausschuss möge daher die entsprechenden Maßnahmen veranlassen.

Viele Grüße